

Poirier 'Conférence'

Pyrus communis 'Conference'

- **Hauteur maximale** : 4.00 - 6.00 m
- **Largeur maximale** : 3.00 - 5.00 m
-
- **Type de feuillage** : Caduc
- **Couleur de floraison** : Blanc
- **Mois de floraison** : Avril
- **Origine** : Europe
- **Autres critères** : Comestibles
- **Critères négatif** : Plante

A savoir :

Le poirier 'Conférence' est une variété fruitière qui a été obtenue en 1884, d'un semis de hasard du cultivar 'Léon Leclerc de Laval'. On doit cette obtention à l'anglais Thomas Rivers. Son fruit est une poire à couteau allongée en forme de bouteille, de taille moyenne, dont l'épiderme est épais et de couleur vert-brun. La chair blanche devient jaune pâle en mûrissant et possède une saveur fine et sucrée ainsi qu'une texture fondante. Cette variété de fruitier est largement cultivée en Anjou comme en Touraine et connaît un franc succès auprès des consommateurs.

- **Paysage** : Coteaux Vigne Plateau cultivé Forêt/Lande Bocage
- **Contexte urbain** : Centre-bourg Périphérie Campagne
- **Type de sol** : Argileux Limoneux

- **Humidité de votre sol :** Sec Frais
- **Exposition :** Ensoleillé